

HONDURAS - Carta abierta a la comunidad internacional

Colectivo Punto de Partida

Miércoles 5 de agosto de 2009, puesto en línea por [Ariel Zúñiga](#)

28 de julio de 2009 - Valparaíso, Chile, Punto de Partida es un colectivo que reúne a personas muy diversas, pero con una voluntad común: levantar un proyecto político que cuestiona al sistema capitalista y las relaciones de poder imperantes, ambos favorables a una minoría insaciable en su acumulación e inescrupulosa en su derroche.

Esa minoría fue quien encabezó el golpe al Presidente Salvador Allende, en Chile; esa minoría es quien ha estado detrás de los intentos de desestabilización del gobierno del presidente Evo Morales, en Bolivia; esa minoría es la que está, sin lugar a dudas, digitando a los golpistas hondureños.

Nuestro colectivo quiere hacer pública su condena a quienes han secuestrado el Estado de Derecho en Honduras y, hasta hoy, siguen reprimiendo al pueblo que se ha movilizadopor recuperar su gobierno, el que mayoritariamente eligieron. Nuestra solidaridad está dirigida, fundamentalmente, a todas las personas que luchan por hacer prevalecer la voluntad del pueblo, expresada en la necesidad de justicia y el espíritu libertario.

Nos llama profundamente la atención el que los golpistas hondureños estén —al menos en las declaraciones— absolutamente aislados por la comunidad internacional, con algunas medidas concretas en el plano del bloqueo económico, y que al mismo tiempo, mantengan una posición intransigente al momento de la negociación mediada por Oscar Arias en representación de la OEA. La pregunta que nos cabe, es si realmente no cuentan con el apoyo de ninguna nación o, por el contrario, el discurso de la Casa Blanca es sólo eso. Toda una vida de intervenciones criminales por parte del Imperio hace que las dudas recaigan en el gobierno de Barack Obama y sus aparatos de "inteligencia".

Pese a que podríamos creer que estas prácticas en nuestra Latinoamérica ya se veían lejanas y hasta casi obsoletas, vemos, con angustia, que no es así. Vemos que cada vez que un pueblo intenta darse su propio camino, quienes se sientan en el sillón del poder, nos hacen saber que no es tan fácil, que debemos pedir permiso para ser y hacer nuestra propia historia.

No olvidar es una de las reglas para poder pisar firme el presente. No olvidemos: nuestro continente ha sido campo fértil para golpistas, apoyados por nuestros vecinos del norte. La diferencia aquí es que se viste de "constitucional" un acto que no deja de ser lo que es: un golpe de Estado. La prensa en todo el mundo llama "nuevo presidente" al dictador ¿Qué es esto? ¿A qué nos enfrentamos? Debemos poner las cosas en su lugar, ya basta de eufemismos, queremos una América Latina sin vigilantes, sin tutores. Ya basta de decirnos qué y cómo debemos hacer, como si fuéramos niños que aún no aprenden a caminar. Los pueblos deben decidir cómo, cuándo y por qué caminos avanzar, como naciones que tienen historia y saben y quieren vivir en la democracia que se han dado.

Punto de Partida no puede estar ajeno a estos acontecimientos, en tanto nos oponemos al capitalismo como forma de articular y vivir la vida. Seguiremos con atención el proceso hondureño y estaremos disponibles para sumarnos a cualquier manifestación de apoyo al pueblo que lucha por recuperar su libertad para seguir desarrollando el proceso democratizador interrumpido por los golpistas.

[PUNTO DE PARTIDA](#)

puntodepartida.chile[AT]gmail.com